

# Sitzung FSR-BCE 18.03.2024

Das Abstimmungsverhalten schlüsselt sich wie folgt auf: (Zustimmung/Ablehnung/Enthaltung). Stimmberechtigt sind alle Mitglieder (ordentlich gewählte und assoziierte). Bei **Finanzabstimmungen** und Personenwahlen sind nur gewählte Mitglieder stimmberechtigt. Stimmungs-/Meinungsbilder berechtigen alle Anwesenden, per Handzeichen Zustimmung, Ablehnung oder Enthaltung zu äußern.

## 0. Nächste Sitzung: Am xx.xx.2023 um 18:15 Uhr

### 1. Begrüßung: Uhrzeit

Gewählte Mitglieder: Chiara, Nik, Nils, Emma, Scott, Max, Lülü, Philip, Jojo, Luca, ab 18:20 Sarah, ab 18:55 Zsuzsa (12)

Assoziierte: Phillip, Basti, Constantin (3)

Gäste: (2)

Insgesamt Anwesend: 17

Entschuldigt Abwesend: Turan, Dominik, Josie

### 2. Abstimmung des Protokolls der letzten Sitzung und Feststellen der Beschlussfähigkeit:

Protokoll:	(7/2/4)
Beschlussfähig	(ja)

### Finanzabstimmungen:

- Putzeimer (20€) (Consti) (11/0/1) {19:11}
- Kehrschaufel und Besen (20€) (Consti) (12/0/0) {19:12}
- Akkus für Mikros (20€) (Nik)(10/0/2) {19:12}
- Kleiderhaken für die Tür (20€) (Consti) (7/2/3) {19:16}
- Uhr (20€) (Consti) (3/6/3) {19:19}
- Etikettenrolle (20€) (Nik) (11/0/1) {19:20}
- Plastikfarn (20€) (Nils) (1/10/1) {19:21}

### 3. Gremien und Berichte

- Fakultätsrat
  - GL Wechsel am IEW
  - StuKos und PAs wurden Änderungen (siehe Konstituierenden Sitzung) angenommen
- VeFa
  - Fachschaftsvertretung Digital Engineering macht am 02.05. ein Frühlingsfest im Mai in Griebnitzsee, Kontaktmöglichkeit zu anderen Fac
  - hschaftsvertretungen und Unterstützung beim Grillen.
    - Stimmungsbild für Unterstützung (3/0/13) {18:24}
  - Möglichkeit zur Briefwahl für Fachschaftsvertretungen besteht nun und es wird darüber diskutiert, ob die VeFa die Kosten tragen sollte.
- Sekretariatstreffen 67.5 in Leipzig zur Vorbereitung auf die 68. BuFaTaChemie
  - Luca weiterhin Vize-Vorstand des Sekretariats
  - Wir müssen uns mit dem Finanzleitfaden auseinandersetzen, wie die Reisekosten für die Entsandten erstattet werden könnten.

### 4. Veranstaltungen im SoSe 24

- Campus Festival 30.05
  - am Neuen Palais, gäb Möglichkeit das BCE auch einen Stand macht
  - Stimmungsbild über einen Stand (16/0/0) {18:36}
- IBB Science Day
  - FSR war schon öfter mal dabei
  - Verantwortungsperson: Basti
- Study Springbreak
  - Update: wird sich viel ändern, Getränke dürfen nur übers Waschhaus laufen
  - FSR würde Gästelistenplätze bekommen
  - haben sich bis jetzt noch keine FSRs gemeldet
  - Aktivitäten für den Stand gesucht
    - Gesichter bemalen
    - Klebetattoos
    - ...
  - wollen noch keine Zusage geben, da noch zu viele Infos fehlen zu Details, abwarten und Tee mit Schuss trinken erstmal

## 5. FSR-Internes

- FSR-Raum
  - Inventarliste/Ausleihliste ist angefertigt, muss auf die Website
    - Consti als Ausleihmeister (10/1/0) {19:07}
  - Druckerverknüpfung ans Internet wird morgen überprüft
  - Appell zur Ordnung und richtigen Verschließung der Tür(en)
- Nochmal Ämtervergabe (Jojo)
  - Unsere Ämtervergabe ist nicht die, die bei dem FakRat angekündigt wurde.
  - Wunsch nach mehr Kontakt zu Institut und den vom Institut vorgeschlagenen Studis
  - StuKo
    - Ernährungswissenschaft
      - [Abstimmung StuKo Ernährungswissenschaft Lukas Nachtigall \(11/0/1\) {19:33}](#)
      - [Abstimmung StuKo Ernährungswissenschaft Sylvia Lindt \(12/0/0\) {19:33}](#)
      - [Nele hört auf → Nachfolger wird Dominik](#)
    - Bio LA
      - [Abstimmung StuKo Bio LA Alex Maass\(12/0/0\) {19:38}](#)
      - Uns fehlt noch ein Bio LA Mitglied wegen der Vorgaben des ZeLB, Werbetrommel vom Social-Media Team & privat
  - PA
    - Ernährungswissenschaft
      - [Abstimmung PA BSc./MSc. Ernährungswissenschaft \(Sv.\) Lukas Nachtigall \(12/0/0\) {19:43}](#)
    - Toxicology
      - [Abstimmung PA MSc. Toxicology Olga Schlund \(12/0/0\) {19:45}](#)
      - [Abstimmung PA MSc. Toxicology \(Sv.\) Sarah Emmler \(12/0/0\) {19:45}](#)
- Am nächsten Sitzungstermin wird Abstimmung für einen festen Tag im Semester besprochen
- Assoziierung von Rebecca (11/0/1) {19:50}
  - [Abstimmung für die Aufnahme in das Partyplanungs-Team von Rebecca \(12/0/0\) {19:51}](#)
- [Abstimmung für die Aufnahme in das Grill- & Partyteam von Philip\(11/0/1\)](#)

## 6. Sonstiges

- Ausleihe Bierzeltgarnituren & E-Grills & evtl. Kabeltrommel für das 25. Jubiläum AG Ökologie & Ökosystemmodellierung am 14. Juni (Maulbeerallee)
  - Ausleihmeister regelt
  - Hinweis das Ausleihen in den FSR Terminplaner eintragen!!
- Aufruf Interessierter für die Erarbeitung eines Gleichstellungsplans(
  - Luca und Jojo melden sich dafür
- Bio-LaFaTa & BuFaTa
  - bis 14.04. läuft Anmeldung zur Bio BuFaTa
- Sommerfest FSR-Übergreifend
  - Stimmungsbild (12/0/4) {20:03}
- EEC fragt an für diesen Donnerstag für Get Together
  - Nils schreibt Antwort mit Infos zu Ausleihe

**Ende: 20:09 Uhrzeit**

**Wir bedanken uns für das Lesen dieses Protokolls!**

**Solidarische Grüße,**

- ***Euer FSR-Protokoll-Team***